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Abstract (en)
The throughflow steam generator (1) has an evaporator throughflow heating surface (8) in a hot gas channel (6) through which gas can flow
approximately horizontally with a number of steam generator tubes (12) in parallel and a heating surface segment (26) that can carry an opposite
flow of the flowing medium and has an outlet (16) positioned so that the saturated steam temperature at the outlet of the evaporator throughflow
heating surface deviates by less than a maximum value from the hot gas temperature at the heating surface segment outlet position in the operating
case. An independent claim is also included for the following: (a) a method of operating an inventive throughflow steam generator.

Abstract (de)
Ein Durchlaufdampferzeuger (1), bei dem in einem in einer annähernd horizontalen Heizgasrichtung (x) durchströmbaren Heizgaskanal (6) eine
Verdampfer-Durchlaufheizfläche (8) angeordnet ist, die eine Anzahl von zur Durchströmung eines Strömungsmediums (W) parallel geschalteten
Dampferzeugerrohren (12) umfasst, soll bei besonders geringem konstruktiven Aufwand ein hohes Maß an betrieblicher Sicherheit sowie eine
hohe Effizienz aufweisen. Dazu umfasst die Verdampfer-Durchlaufheizfläche (8) erfindungsgemäß ein vom Strömungsmedium (W) im Gegenstrom
zum Heizgaskanal (6) durchströmbares Heizflächensegment (26) umfasst, dessen strömungsmediumseitiger Austritt (16) in Heizgasrichtung (x)
gesehen derart positioniert ist, dass die sich im Betriebsfall am Austritt der Verdampfer-Durchlaufheizfläche (8) einstellende Sattdampftemperatur
um weniger als eine vorgegebene Maximalabweichung von der im Betriebsfall an der Position des Austritts (16) des Heizflächensegments
herrschenden Heizgastemperatur abweicht. Dazu ist bzw. sind der oder die Eintrittssammler (14) derart nah am gasseitigen Eintritt der Verdampfer-
Durchlaufheizfläche (8) angeordnet, dass das Strömungsmedium (W) im ersten Fallrohrstück (22) eine Strömungsgeschwindigkeit von mehr als der
zur Mitnahme entstehender Dampfblasen erforderlichen Mindestgeschwindigkeit aufweist. <IMAGE>
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